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Информационный листок православного прихода храма в честь святого великомученика Георгия Победоносца

С юбилеем, родной Комбинат!
В этом году наш Челябинский металлургический от-

мечает свой 75-летний юбилей! А 19 марта 2003 года, 
пятнадцать лет назад, была создана компания «Мечел», 
которая сегодня является одной из крупнейших в гор-
но-металлургической отрасли страны. Мы поздравляем 
всех наших тружеников металлургии с этими знамена-
тельными датами и с Пасхой Христовой!

 От храма Георгия Победоносца руководству комби-
ната и компании «Мечел» было направлено поздрави-
тельное письмо с пожеланиями крепкого здоровья и 
счастья, оптимизма, добра, благополучия и милости 
Божией всем работникам комбината, а также их се-
мьям. В своем поздравлении настоятель протоиерей 
Владимир Воскресенский особо отметил профессио-
нализм и опыт трудовых коллективов горняков и ме-
таллургов, инженеров и других специалистов, а также 
руководителей, назвав этих людей «самым ценным до-
стоянием «Мечела»: 

«За свою 75-летнюю историю Челябинский метал-
лургический комбинат прошел славный путь, — гово-
рится в поздравительном адресе, — за этой юбилейной 
датой — и ударные вахты первостроителей, и яркие ре-
корды горновых и вальцовщиков, и самоотверженный 
труд металлургов в годы Великой Отечественной вой-
ны, и их вклад в послевоенное восстановление страны.» 

Также настоятель выразил искреннюю благодар-
ность за тот неоценимый вклад, который ЧМК внёс в 
строительство Свято-Георгиевского храма.

Проповедь сердца
В приходе Свято-Георгиевского храма недавно прошла 

творческая встреча с челябинским поэтом протоиереем 
Алексием Зайцевым, священником Свято-Троицкого храма.

Отец Алексий рассказал о себе и своем творчестве: 
пишет стихи с детства, начинал в литературной студии 
поэтессы Лидии Преображенской «Алые паруса», во 
Дворце пионеров и школьников на Алом поле. Окончил 

Екатеринбургский государственный горный университет, 
где был участником литературного объединения «Горный 
родник» под руководством поэта и журналиста Юрия Ло-
банцева. Тогда  же начал публиковаться в газетах, жур-
налах и коллективных сборниках Уральского региона.

В 1994 году молодой специалист вернулся в Челя-
бинск. Пережил кризис, пришёл в церковь, хотя вера 
затеплилась в сердце еще в студенческие годы. В 1997 
году был рукоположен в священный сан митрополитом 
Челябинским и Златоустовским Иовом, а на Пасху 2011 
года возведён в сан протоиерея.

Ныне отец Алексий — председатель Совета Между-
народного клуба православных литераторов «Омилия», 
член Академии Российской литературы, член Союза пи-
сателей России, лауреат литературной премии «УрФО 
(2012 г.), Всероссийской и Международной литератур-
ных премий. Любителям поэзии он известен по сбор-
никам «Врата вечности», «Лепта души», «Троицин день», 
«Чаша бытия», «Великое русское слово», «Лики бытия», 
«Исповедь», «На пути к Богу», «Жажда Неба», публикаци-
ям в периодических изданиях в России и за рубежом.

(Подробнее об этом и других событиях можно про-
читать на сайте нашего храма http://georgy74.ru)

Материалы подготовили
 Римма Галимханова, 
Марина Филаретова

«Небеса убо достойно да веселятся, земля же да 
радуется, да празднует же мир, видимый же весь и 
невидимый, Христос бо воста, веселие вечное», — 
восклицает Церковь, воспевая славное чудо Воскре-
сения Христова. Благодатная радость о Воскресшем 
Господе достигает своей полноты именно в святые 
дни Пасхи Христовой, когда наши души уже не тонут 
в пучине мирских забот, когда забываются печали и 
тревоги, когда исчезает всякая вражда и разделение.

Ныне «небо же и земля и преисподняя», по выра-
жению пасхального канона, «исполнишася света, …
да празднует убо вся тварь восстание Христово». Не-
зримый ангельский мир славит Воскресение Господне, 
призывая к этому возвышенному славословию и нас, 
чад земной Церкви, ибо «люди не для того сотворены, 
чтобы жить только здесь, на земле, подобно живот-
ным, — напоминает нам святитель Иннокентий Москов-
ский, — но для того единственно, чтобы жить с Богом 
и в Боге, и жить не сто или тысячу лет, но жить вечно.» 
Осознание того, что Господь даровал нам жизнь вечную, 
что побеждена смерть, что все, что необходимо для на-
шего спасения, уже сделал Воскресший Спаситель, не-
изреченной радостью исполняет наши сердца, и в ве-
селии о получении жизни вечной в Господе мы вопием: 
«Смерть, где твое жало? Ад, где твоя победа? Воскресе 
Христос, и ты низверглся еси! Воскресе Христос, и па-
доша демоны! Воскресе Христос, и радуются ангелы! 
Воскресе Христос, и жизнь жительствует!»

Свет Воскресения Христова озаряет наши сердца, 
изгоняя из них тьму неведения и несовершенства. В 
этом свете нам открывается Божественная полно-
та жизни, величие любви, благости и человеколюбия 
Создателя мира.

НИКОДИМ, МИТРОПОЛИТ 
ЧЕЛЯБИНСКИЙ И МИАССКИЙ

 
ÂÎÇËÞÁËÅÍÍÛÅ Î ÃÎÑÏÎÄÅ ÁÎÃÎËÞÁÈÂÛÅ ÏÀÑÒÛÐÈ, 

ÂÑÅ×ÅÑÒÍÛÅ ÈÍÎÊÈ È ÈÍÎÊÈÍÈ, ÄÎÐÎÃÈÅ ÁÐÀÒÜß È ÑÅÑÒÐÛ!

ÕÐÈÑÒÎÑ ÂÎÑÊÐÅÑÅ!

•ÁËÀÃÈÅ ÂÅÑÒÈ

ПРИГЛАШАЕМ 
22 апреля 

в Институт культуры 
на Фестиваль воскресных школ 

г.Челябинска, посвященный 
женам-мироносицам:

в 12.30 — ярмарка, 
мастер-классы, игры,

в 14.00 — концерт.
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Трагедия в Кемерово 25 марта унесла 
жизни 64 человек, среди них — 41 ребё-
нок… Ещё около 60 человек было ране-
но, 20 — в тяжелом состоянии… В этот 
же день по стране покатилась волна 
траурных шествий, а 28 марта был объ-
явлен общенациональный траур. Люди 
во многих городах России и за рубежом 
несли к импровизированным мемори-
алам у храмов, памятников и россий-
ских посольств цветы, свечи, игрушки: 
Тверь, Казань, Донецк, Челябинск, Сур-
гут, Киев, Берлин, Братислава…

Беда объединяет. Как объедини-
ло нас нашествие поляков в смутное 
время в 1612 году или Наполеона в 
1812. Как объединила она нас в 1941 
году, когда главный атеист СССР об-
ратился  к нашему народу со  слова-
ми: «Братья и сёстры!..»

А ещё свойство беды — выявлять 
в людях их суть. И в одних всплывает 
наверх гниль. А в других просыпается 
героическое. И тогда наш народ об-
ретает Иванов Сусаниных, Николаев 
Гастелло, Мининых и Пожарских. 

После Кемерово у нас есть ещё 
и Татьяна Дарсалия. С рассказа об 
этой мужественной женщине нам 
хочется начать новую рубрику «Соль 
земли», в которой мы будем писать 
о главном достоянии нашего От-
ечества и всего Русского мира — об 
удивительных людях, которыми всег-
да была и будет богата наша земля.

Татьяна Викторовна Дарсалия ра-
ботала завучем в одной из кемеров-
ских гимназий, была любимой мно-
гими учениками учительницей ан-
глийского и немецкого языка. В тот 
злополучный день 25 марта Татьяна 
вдвоём с дочкой Элей пришли в ТРЦ 
«Зимняя вишня» по своим делам. 
Когда начался пожар, люди поняли 
не сразу, так как системы оповеще-
ния и пожаротушения не сработа-

ли. Незадолго до трагедии, 19 и 22 
марта кто-то будто предупреждал о 
предстоящей беде — в ТРЦ несколь-
ко раз «ошибочно» включалась по-
жарная сигнализация. Техник не смог 
её починить и попросту отключил. 

Когда с четвертого этажа, где в 
детской игровой зоне началось воз-
горание, пополз дым, все в панике 
стали толпиться возле единствен-
ного незапертого выхода. Охра-
на и персонал разбежались, свет 
в кинотеатрах на четвертом этаже 
не включили, сеансы продолжа-
ли идти, и людей о пожаре никто 
не предупредил. А в одном из трех 
залов кинотеатра двери оказались 
заперты, и больше 60 человек, в 
основном дети, оказались в ловуш-
ке.Татьяна вывела из здания дочь, 
но услышав, что наверху остались 

дети, вернулась в горящее здание, 
чтобы там и остаться...

Кто-то скажет: «Вот так у нас всег-
да!» Им стоит напомнить о пожаре в 
одном из ТЦ Парагвая, когда охран-
ники, боясь, что магазин разграбят, 
закрыли двери и угробили 400 че-
ловек. Человеческая алчность и глу-
пость поистине интернациональны.  
Давайте оставим прокуратуре и Богу 
разбираться в том, кто был виноват 
в этой трагедии, почему оказались 
заперты двери, почему вместо по-
ложенных нескольких раз в год по-
жарная сигнализация там не прове-
рялась аж с 2016, и почему персонал 
не имел чётких инструкций на случай 
ЧП, почему техник по обслуживанию 
сигнализации имел низкую квалифи-
кацию, почему не сразу приехали по-
жарные… Главная причина всё равно 
одна: гром не грянет — люди не оч-
нутся.

Татьяна Дарсалия не приводила 
этих детей на мультики, и формаль-
но за них не отвечала, так что могла 
спокойно остаться внизу и предоста-
вить спасателям и пожарным делать 
свою работу. Но те почему-то мед-
лили, кого-то или чего-то ждали. А 
может, степень задымления и огонь 
были уже такой силы, что опытные 
люди не решились в него лезть без 
специальных средств. А она не раз-
думывая бросилась наверх. Ведь 
там были дети, а здесь — кричали и 
плакали их родные, и медлить было 
нельзя. 

Кто-то, может быть, скажет, что 
это было не геройство, а глупость 
— лезть в самое пекло. Но Христос 
учит нас, что «нет больше той любви, 
чем когда кто-то положит душу свою 
за други своя». Татьяна Дарсалия по-
ступила как христианка, и мы верим, 
что ныне она вместе со всеми погиб-
шими детьми в Царствии Небесном 
празднует Пасху.

Марина Филаретова

•ÑÎËÜ ÇÅÌËÈ

Праздник общей беды
КЕМЕРОВО — 

МЫ СКОРБИМ

За что страдать нам 

в этой жизни? 

Зачем нам слёзы лить?

Мы не хотим всё знать!!!

Ведь мы ещё и не пожили

в этом мире…

Мы — дети — нам не надо умирать!

Ошибки ТЕХ, ценою наших жизней

мы не должны их исправлять!

Гудками оборвутся мысли…

Становится всё тяжелей дышать…

И наступила тишина…

Такая тишина,

что слышен шёпот звёзд…

И мы не будем им мешать…

Теперь мы знаем всё, 

но слишком поздно,

нам сверху ложь от правды

будет легче отличать.

Остановитесь люди!

И покайтесь!!!

И наконец-то перестаньте 

вы друг другу лгать!!!!!

Ведь мы же Дети! Ваши Дети — 

мы не хотели умирать…

Антон Киреев

*  *  *

Минута молчанья промчится. Тогда

все вновь раскричатся на всех, как всегда.

Минута молчанья должна бы учить,

что нужно молиться, утешить, простить. 

Но мир увлечётся исканьем вины

в строителях зданья, начальстве страны,

ошибках охраны, задержке машин,

коварных деяньях заморских вражин,

вреде развлечений, закрытьи спортшкол, 

грехах тех, кто в праздники в храм не пошёл.

А может не надо?!  Давайте молчать.

Зачем прежде шторма корабль качать?

Мы все виноваты в сожженьи детей

потухшей и тухлою жизнью своей.

Ведь Бог допустил им отсюда уйти,

увидев, что их ожидало в пути.

Напомним в огне потерявшим детей  — 

в соблазнах терять их намного страшней. 

Пусть каждый в себе угашает пожар 

нечистых желаний, компьютерных чар.

Не будем раздорами зло умножать.

Лишь ветер посеешь и бурь не сдержать.

Исправим ошибки все вместе, любя,

леченье страны начиная с себя.

Давайте молчаньем сгоревших почтим.

И после минуты ещё помолчим...

Прихожанка 

Свято-Георгиевского храмаЧелябинск.

Москва.

Новороссийск.

Татьяна Дарсалия.
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В приходе Свято-Георгиев-
ского храма 18 марта прошли 
«Откровенные беседы». Встре-
ча организована Службой ми-
лосердия и представителями 
ЮУрГУ по благословению на-
стоятеля церкви, протоиерея 
Владимира Воскресенского. 
Тема разговора — аборты, про-
тиводействие убийству детей в 
материнской утробе. Сообще-
ния подготовили преподава-
тель вуза, до-
цент, кандидат 
педагогических 
наук Надежда 
Д м и т р и е в н а 
Лапшина  и её 
студенты, буду-
щие социаль-
ные работники.

РАЗВЕ СЧАСТЬЕ МОЖНО 
ПЛАНИРОВАТЬ?

Сначала — видеоролики на 
животрепещущую тему. Очаро-
вательная девочка стучит в дом 
к молодой паре. Милое личико, 
доверчивый взгляд: «Здрав-
ствуйте!» — «Здравствуй, а ты 
кто?» — «Я — ваше счастье!» 
— «Но мы тебя не планиро-
вали!» — отвечает мужчина, а 
женщина приглашает: «Заходи, 
девочка! Разве счастье можно 
планировать?». Да, люди сами 
строят собственное счастье. 
Или разрушают, убивая соб-
ственных детей: уникальных, 
любящих, талантливых — их 
никогда не будет! Остается пу-
стота. К сожалению, и среди 
прихожан православных хра-
мов можно иной раз встретить 
сторонников абортов. Это — 
следствие деформации цен-
ностной парадигмы, деграда-
ции общества,  произошедшей 
у нас в атеистическое время. 

Сегодня в обществе после 
небольшого всплеска вновь на-
блюдается демографический 
спад и…огромное количество 
абортов. Статистика ужаса-
ющая: 13 тысяч младенцев в 
день в России убивают в утро-
бе матери! При этом 70 тысяч 
женщин ежегодно погибают от 
абортов! И каждая пятая уже 
никогда не сможет иметь детей.

  
ОТКАЗ ОТ МАТЕРИНСТВА — 

ЭТО ВЫЗОВ БОГУ
Аборт нужно рассматри-

вать как отказ от материнства, 
осознанный или неосознан-
ный. И здесь позиция Церкви, 
верующего человека однознач-
на: аборт — это грех, женщина 
восстает против миссии, угото-
ванной ей Богом.

— Женщина должна выпол-
нить главную свою миссию, 
ради которой она создана, — 
рассуждает Надежда Дмитри-
евна. — Она же наверняка для 
этого из ребра Адама создана? 
Зачем она нужна? Чтобы про-
должать род. И если она от 
этого отказывается, организм 
ей этого не простит. Для жен-
щины это имеет чрезвычайно 
серьёзные последствия, и за-

дача психолога — дать понять 
трагизм и недопустимость та-
кой ситуации.

Последствия абортов 
страшны. Прежде всего, это — 
тяжелейшая психическая трав-
ма. Психологи доказали, что 
женщина после зачатия ребён-
ка полностью идентифицирует 
себя с ним («я — это он»), хотя 
может и не осознавать этого, 
поэтому аборт будет, пусть и 
не сразу, восприниматься ею 
(осознанно или неосознанно) 
как убийство и себя тоже (!). 

 Не менее трагично выглядят 
и такие последствия абортов, 
как утрата женщиной здоровья 
и возможности иметь детей, 
разлад в семье, изменение ре-
продуктивных установок обще-
ства. Массовый характер абор-
тов меняет позицию общества 
по отношению к деторожде-
нию, считается: аборт — это 
нормально, это доступно, жен-
щина сама принимает реше-
ние… Но это — моральная де-
градация и распад, общество, 
чтобы не вымереть, должно 
быть детоцентричным, дети 
должны быть центром и смыс-
лом жизни. 

Не зря же Господом сказано: 
«Плодитесь и размножайтесь.» 
Дети действительно наше бу-
дущее, и общество обязано 
демонстрировать негативное 
отношение к абортам. Всё 
должно быть ради рождения 
детей, а если творится вакха-
налия детоубийства — послед-
ствия очень негативные, раз-
лагающие — и для отдельного 
человека, и для семьи, и для 
государства в целом.

Психологи доказывают, что 
все поколения не свободны от 
того, что происходит с женщи-
ной во время беременности: её 
родители, бабушки-дедушки и, 
конечно, её партнёр, потенци-
альный отец и вся его семей-
ная система. Там тоже что-то 
негативное происходит в ре-
зультате аборта этой женщины. 
Ответственность должна раз-
деляться всей семьёй.  Ведь 
ещё не родившийся ребёнок 
— это уже чей-то сын или дочь, 
внук или правнук, племянник 
или племянница и т.д..

Главное, чтобы каждый че-
ловек — женщина или мужчи-
на, молодой или пожилой — 
осознавал: аборт — это страш-
ный грех, это — убийство, и 
преступно поддерживать эту 
практику. В прошлом году был 
собран миллион подписей 
против абортов, сбор прово-
дился при поддержке Русской 
Православной Церкви и дви-
жения «За жизнь», которое ве-
дет огромную работу по спасе-
нию детских жизней, борьбе с 
абортами. 

АБОРТ — ВЕЛИЧАЙШИЙ 
РАЗРУШИТЕЛЬ ЛЮБВИ
 Вслед за преподавате-

лем выступили студентки, про-
звучали интересные факты и 

истории. Мать Тереза, одна из 
величайших женщин ХХ сто-
летия, посвятила свою жизнь 
служению людям, ее органи-
зация создавала школы, при-
юты, больницы. Они боролись 
с абортами при помощи усы-
новления, заботясь о матери и 
усыновляя ее ребенка.  

Вот что говорила Мать Те-
реза на злободневную тему: 
«Они объявляют войну против 
ребёнка. Аборт является убий-
ством невинного младенца 
родной матерью! Если мы со-
глашаемся с тем, что мать мо-
жет убить своего ребенка, как 
мы можем объяснить людям, 
чтобы они не убивали друг дру-
га? Аборт не учит мать любви, 
а убивает ее собственного ре-
бенка, ради «решения» ее про-
блем. Аборт дает отцу понять, 
что он не должен нести ника-
кой ответственности за ребен-
ка, который от него появился 
на свет. Такой отец, вероятно, 
навлечет подобные пробле-
мы и на других женщин. Таким 
образом, один аборт прово-
цирует новые убийства детей. 
Ни одна страна, в которой до-
пускается аборт, не учит своих 
граждан любви, а учит приме-
нять силу для осуществления 
своих желаний. Вот почему 
именно аборт является вели-
чайшим разрушителем любви». 

К сожалению, женщина не 
всегда задумывается, что мо-
жет навсегда лишить себя 
счастливой возможности стать 
матерью. В студенческой сре-
де тема тоже обсуждается, 
мнения разделяются «за» и 
«против», но большинство де-
вушек знает о негативных по-
следствиях абортов и старает-
ся их избегать. Общеизвестно, 
что аборт влияет на репродук-
тивный потенциал, на здоровье 
и психическое состояние, по-
рождает стрессы и депрессии.

— Необходимо с самого 
раннего детства воспитывать 
девочку как будущую мать, — 
делает вывод Анастасия, —  а 
затем, в подростковом возрас-
те, информировать о послед-
ствиях и осложнениях абортов. 
Но самое главное — помнить: 
то, ради чего рождена каждая 
женщина — это быть матерью…

«КАКОЕ ЭТО СЧАСТЬЕ — 
БЫТЬ МАТЕРЬЮ!» 

Еще одна студентка, Ели-
завета, рассказала историю, 
способную растопить и холод-
ное сердце: — Мне 20 лет, я 
никогда не задумывалась об 
абортах, о беременности, пока 
Надежда Дмитриевна у нас в 
группе не подняла эту тему, — 
делится девушка. — И тогда я 
поняла, что значит аборт: это 
же убийство ребенка собствен-
ной матерью! Когда я училась 
в школе, у меня была подру-
га, ей было всего 16 лет, и она 
была беременна… Она плака-
ла, была в отчаянии и сказала: 
«Я буду делать аборт, я не хочу 

этого ребенка». Я тогда не по-
нимала всю трагедию ситуации 
и сказала: «Да, конечно, у нас 
же учеба, мы еще школьники». 
Но в больнице мы прочитали 
листовки, где было предупреж-
дение о последствиях абортов 
и очень душевные стихи — о 
том, как мать, сделав аборт, 
жалеет об этом. Мы читали 
это стихотворение и буквально 
дрожали. Я заплакала, спро-
сила подругу: «Ты уверена, ты 
готова?». Она сказала: «Да!», 
но через две минуты выбежа-
ла из кабинета: «Нет, я не буду 
этого делать! Я не могу убить 
своего собственного ребенка». 
Ей было очень тяжело, нака-
нуне у нее еще умерла мама, 
она осталась с бабушкой. И 
вот спустя много времени я 
прихожу в гости, а у нее — два 
замечательных сыночка! Я го-
ворю: «Как же ты справилась 
с этой ситуацией, да еще ро-
дила второго?», а она говорит: 
«Понимаешь, эти трудности — 
временные, они есть и будут, 
но рано или поздно закончат-
ся. А ребенок — это маленькое 
счастье, которое будет бегать 
по дому всегда и останется с 
тобой». Приходя к ней в дом, 
я понимаю, какое счастье — 
быть матерью. Это не передать 
словами — то, что я чувствую у 
нее дома. Они меня зовут «тетя 
Лиза» и всегда ждут. Моя под-
руга их очень сильно любит, и 
я очень ей благодарна, что она 
не сделала аборт… Я прекрас-
но понимаю: дети — это сча-
стье нашей жизни, это наше 
будущее, это наша цель! Мы 
должны всё посвятить нашим 
детям. Мне двадцать лет, я — 
против абортов. 

КАЖДЫЙ РЕБЕНОК — 
ВСЕГДА УНИКАЛЕН…

А вот — новая история, ко-
торую рассказала студентка 
Ольга. Итальянский певец Ан-
дреа Бочелли, которого знает 
весь мир, мог бы не родиться. 
Его мама во время беремен-
ности перенесла аппендицит, 
и врачи советовали ей сделать 
аборт, предсказывая инвалид-
ность ребенку… Но мама Ан-
дреа дала жизнь своему сыну, 
он родился с патологией зре-
ния, вскоре ослеп, но Бог дал 
ему музыкальный талант, а 
мир обрел прекрасного певца 
с уникальным, ангельским го-
лосом, который дарит радость 
миллионам. 

Наверное, ни один сегод-
ня не остался равнодушным. 
В обсуждении темы приняли 
участие социальный работник 
Свято-Георгиевского храма 
Наталья Арапова, директор 
Воскресной школы Людмила 
Санпитер и другие прихожане. 
Вспомнили, как в 90-е годы в 
российских школах стали на-
вязывать «половое просвеще-
ние», а по сути — совершенно 
безобразные западные про-
граммы, суть которых — пред-

намеренное развращение де-
тей и подростков. Кое-кто на 
Западе считает: России хватит 
и 15 миллионов человек насе-
ления...  Есть много способов 
убить детей, убить молодёжь, 
а значит — и наше будущее. 
Враги России это хорошо по-
нимают, отсюда пропаганда 
разврата, содомского обра-
за жизни, безудержного эго-
истичного потребительства, 
«планирования семьи», по сути 
являющегося отказом от дето-
рождения, абортов и т.д. Про-
паганда образа жизни «чайлд-
фри» («без детей») — это также 
путь к вырождению. Всё вме-
сте это — информационное 
оружие в необъявленной про-
тив нас войне.

Верующие понимают: абор-
ты — это страшный грех, когда 
нарушается заповедь Бога «не 
убий». Этот грех повлияет и на 
других детей, если они родят-
ся. Народ, истребляющий в 
массовом порядке своё потом-
ство, убивает своё будущее. 
Нельзя строить свое счастье 
на крови невинных младенцев. 
И те родители, которые за-
ставляют своих детей делать 
аборты («Тебе надо учиться, а 
потом — рожать»), совершают 
большой грех. И это двойное 
преступление: убитый ребе-
нок не сможет принять кре-
щения и не попадет в Царство 
Небесное…  Великий русский 
ученый Дмитрий Менделеев 
подсчитал, что России для без-
опасного существования, за-
щиты территории необходимо 
население в 400 миллионов. 
Столько и могло бы нас быть, 
если бы не ХХ век, революции 
и войны, истребившие милли-
оны наших людей. Если бы не 
война, которую мы ведем про-
тив собственных детей.

В заключение библиоте-
карь Екатерина Александровна 
обратила внимание на книгу 
С.Карповой «Контрацепция с 
христианской точки зрения» 
(есть в Интернете). Оказывает-
ся, в инструкциях к препаратам 
для контрацепции или предот-
вращения беременности не 
везде встретишь правдивую 
информацию или полный пе-
ревод. Даже православный 
врач может не знать об абор-
тивном действии препарата, а 
тем более — простой человек. 
Но в специальной литературе 
пишется, что абортивное дей-
ствие есть у всех гормональ-
ных контрацептивных средств, 
доступных на рынках России 
и стран СНГ. Это значит, что 
убить своего ребенка можно 
и неосознанно, используя та-
кие противозачаточные сред-
ства, как пилюли или спирали: 
действие их таково, что зача-
тый ребёнок не закрепляется 
в материнской утробе, в этом 
теплом и уютном «домике», а 
выбрасывается наружу, чтобы 
погибнуть… 

Римма Галимханова

Сохраните детям жизнь!•ÇÀ ÆÈÇÍÜ

На этих фотографиях — малыши, которых удалось спа-
сти от аборта в рамках программы «Спаси жизнь», реали-
зуемой с января 2015 г. Общероссийским общественным 
движением «За жизнь!». Это — лишь небольшая часть спа-
сенных детей. На сегодня удалось сохранить жизни 8114 
малышам, чьи мамы получили своевременную помощь. 
Подробнее о программе: www.sos-life.ru

Бесплатная телефонная кризисная линия помощи 8-800-
100-48-77. В Челябинске помощь кризисным беременным 
и мамам с детьми оказывает Центр «БЕРЕГ», т.223-03-09.



•ÏÐÀÂÎÑËÀÂÍÛÉ 
ÊÀËÅÍÄÀÐÜ

(ïî íîâ. 
ñòèëþ)

Íеделя 6-я Великого поста, ваий 
(цветоносная, Вербное воскресенье). 
Вход Господень в Иерусалим.

Âеликий Понедельник.

Âеликий Вторник. Прп. Серафима 
Вырицкого (1949).

Âеликая Среда.

Âеликий Четверток. Воспоминание 
Тайной Вечери. 

Âеликий Пяток. Воспоминание Свя-
тых спасительных Страстей Господа 
нашего Иисуса Христа.

Âеликая Суббота. Благовещение Пре-
святой Богородицы. Преставление 
свт. Тихона, патриарха Московского и 
всея Руси (1925).

Ñâåòëîå Õðèñòîâî Âîñêðåñå-
íèå. Ïàñõà.
Отдание праздника Благовещения 
Пресвятой Богородицы. Собор Ар-
хангела Гавриила.

Ñветлая седмица — сплошная (нет 
поста в среду  и пятницу). Понедель-
ник Светлой седмицы.

Âторник Светлой седмицы. Иверской 
иконы Божией Матери (переходящее 
празднование во вторник Светлой 
седмицы). 

Ñреда Светлой седмицы. 

×етверг Светлой седмицы. 

Ïятница Светлой седмицы. Иконы 
Божией Матери «Живоносный Источ-
ник» (переходящее празднование в 
пятницу Светлой седмицы).

Ñуббота Светлой седмицы.

Àнтипасха. Неделя 2-я по Пасхе, апо-
стола Фомы.

Ñедмица 2-я по Пасхе.

Ðадоница. Поминовение усопших.

Ïеренесение мощей свт. Иова, па-
триарха Московского и всея Руси 
(1652).

Íеделя 3-я по Пасхе, святых жен-
мироносиц.

Ñедмица 3-я по Пасхе.

Íеделя 4-я по Пасхе, о  расслаблен-
ном.

Ñедмица 4-я по Пасхе. Прп. Зосимы, 
игумена Соловецкого (1478).

Ãåîðãèåâñêèé áëàãîâåñòíèê апрель 2018г. от Р.Х.•№44 ñòð.

1 àïðåëÿ

2 àïðåëÿ

3 àïðåëÿ

4 àïðåëÿ

5 àïðåëÿ

6 àïðåëÿ

7 àïðåëÿ

8 àïðåëÿ

9 àïðåëÿ

10 àïðåëÿ

11 àïðåëÿ

12 àïðåëÿ

13 àïðåëÿ

14 àïðåëÿ

15 àïðåëÿ

16 àïðåëÿ

17 àïðåëÿ

18 àïðåëÿ

22 àïðåëÿ

23 àïðåëÿ

29 àïðåëÿ

30 àïðåëÿ

Ðàñïèñàíèå áîãîñëóæåíèé
Божественная литургия в будние дни 
в 8.00; 
в воскресенье в 6.30 — ранняя литур-
гия, в 9.00 — поздняя литургия. 

По окончании литургии — молебен: 
в понедельник (кроме Светлой седми-
цы) вмч Георгию Победоносцу;
в среду Иконе Божией Матери «Неупи-
ваемая Чаша»; 
в четверг — свт.Николаю; в пятницу — 
водосвятный.

Вечерние богослужения в 17.00.

Телефон регистратуры: 270-74-84.

•ÑËÓÆÁÀ ÌÈËÎÑÅÐÄÈß

Дарим радость!
На Пасху по традиции свято-георгиевцы при-
готовили подарки не только своим самым 
близким, но и совершенно незнакомым людям 
— одиноким больным из ГКБ№6, престарелым 
и малоимущим, а также ребятишкам из много-
детных семей и беженцам. 

Акция «Подари радость 
на Пасху!» прошла уже в 10 
раз, очень слаженно и друж-
но. 31 марта и 1 апреля, на 
Вербное воскресенье, во-
лонтеры Службы милосер-
дия и ребята из отряда БПС 
«Георгиевичи» провели сбор 
пожертвований в магазине 
«SPAR», что неподалеку от 
храма. Особенно большой 
наплыв жертвователей был 
в воскресенье, после ли-
тургии. Люди с вербами из 
храма шли в магазин, что-

бы поучаствовать в акции. «Все откликнулись, всем 
огромное спасибо! — говорит Наталья Арапова, 
координатор Службы милосердия нашего храма, — 
всё прошло очень организованно и слаженно, каж-
дый потрудился на своем месте. Нам также в этот 
раз помогали дети из 13 интерната — впервые они 
поучаствовали в благотворительной акции.» Итоги 
мы подведем в следующем выпуске газеты.

С миру по нитке
На приходе Свято-Георгиевского храма начала 
в этом году работу рукодельная мастерская. 
Реконструктор народного костюма Татьяна 
Карпова учит всех желающих традиционным 
видам рукоделия.

 
На первом занятии делали куколок из лоскут-

ков, затем шили сумку, на третьем — подъюбник и 
апостольник. На следующем занятии будут зайцы. 
Интересно это и детям, и взрослым. Попутно Та-
тьяна рассказывает о русском костюме, о народ-
ных традициях и обрядах, как, например, шили 

с молитвой приданое, как 
вышивали: каждый стежок 
— молитовка… 

На уроках рукоделия, ко-
торые проходят в формате 
традиционных русских по-
сиделок, где за рукоделием 
девушки и женщины бесе-
довали, пели песни, можно 
не только научиться делать 
что-то своими руками для 
себя и своих близких. Все 
желающие смогут также по-
участвовать в делах мило-
сердия и стать благотвори-
телями. «На фестиваль, посвященный женам-миро-
носицам, мы задумали ярмарку, — делится планами 
Наталья Арапова. Средства от продажи игрушек и 
сувениров, сделанных своими руками, пойдут на 
нужды нашей Службы милосердия, на добрые дела 
и на закупку материалов для дальнейшей работы на-
шего Этноклуба рукодельниц.»

Так что все умелые мастерицы, а также те, кто хо-
чет научиться мастерить своими руками игрушки и 
поучаствовать в добрых делах — милости просим в 
наш Клуб! Приходите, мы всем будем рады!

Занятия проходят по субботам с 12.00 до 14.00. Кон-
тактный телефон 8 908 704 43 57.
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Пасхальные обычаи русского
народа

Светлое Христово Воскресе-
ние, Пасха — главный праздник 
года для православных христиан. 
Празднование Пасхи продолжа-
ется сорок дней, до Вознесения 
Иисуса Христа к Богу-Отцу.

В течение сорока дней по-
сле Пасхи, особенно в первую — 
Светлую — седмицу ходят друг к 

другу в гости, дарят куличи и кра-
шеные яйца, играют в пасхаль-
ные игры. Особой популярностью 
у ребятни пользовалась игра «Ка-
тание яиц».

Для детей и взрослых обяза-
тельно устраивались качели, а по 
дворам ходили «волочебники»: 
дети, певшие пасхальные стихи-
ры и получавшие в награду вся-
кую вкусную пасхальную снедь: 
куличи, яйца, сыр, пироги.

С Пасхи гуляния молодежи пе-
реносились на улицу, за околицу 
села.

В течение всей пасхальной не-
дели во всех церквах разрешается 
любому желающему звонить в ко-
локола, поэтому отовсюду звучит 
беспрерывный радостный коло-
кольный звон, поддерживая празд-
ничное настроение. Пасха, Пас-
ха красная пришла! Праздников 
праздник и торжество торжеств!

•ÂÎÑÊÐÅÑÍÀß ØÊÎËÀ

Пасха, Пасха красная!

Приход храма святого великомученика 
Георгия Победоносца

15 апреля в 12.00
приглашает на пасхальный праздник

ÊÐÀÑÍÀß ÃÎÐÊÀ
Вас ждут народные гуляния, русские 

народные игры, выступление детей из 
Воскресной школы.

Всех, кто любит музыку и хочет петь 

В ХОРЕ народные песни, 

классические произведения приглашаем 

11 апреля, в среду, в 18.30 

на встречу с хормейстером Л.П.Санпитер. 

(Знание нотной грамоты не обязательно.)

Приходите вместе с детьми!




